

Nachbericht 6. Spieltag, 28. und 29.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 30. Oktober 2023 um 00:28 Uhr

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau 4,5 : 3,5 SKC
Gütenbach 1 : KSV Hölzlebruck 2

(3079 : 3068)

Achim 550 / 1 MP, Bernd 523 / 1 MP, Helmut 515 / 1 MP, Philipp 510 / 0,5 MP, Lukas 502, Daniel und Markus L. 468

Für unsere Zweite läuft es weiterhin bescheiden. Wieder verpassten sie um gerade mal einen Kegel das Unentschieden und auch der Sieg war nur elf Kegel entfernt.

Achim spielte sehr stark in der Startpaarung und gewann daher deutlich seinen Mannschaftspunkt (3:1 Sätze / +60 Kegel / gegen Yannik Straub und Andreas Schwedhelm, 490). Parallel erzielte Lukas ein solides Ergebnis, verpasste aber dennoch den Mannschaftspunkt (2:2 Sätze / -15 Kegel / gegen Ewald Pfrengle, 517).

In der Mittelpaarung entwickelte sich die Partie eigentlich weiterhin positiv. Denn Bernd bestätigte seine gute Form der letzten Wochen und gewann mit einem ordentlichen Ergebnis seinen Mannschaftspunkt (3:1 Sätze / +11 Kegel / gegen Urban Hoch, 512). Auch unser 15-jähriger U18-Spieler Philipp meisterte seine Aufgabe mit Bravour. Erneut erzielte er ein Ergebnis von über 500 und sicherte sich damit einen halben Mannschaftspunkt (2:2 Sätze / 0 Kegel / gegen Anton Schartel, 510).

Eigentlich mussten Daniel und Helmut in der Schlusspaarung nur noch den Vorsprung von 56 Kegeln nach Hause bringen oder beide Mannschaftspunkte gewinnen. Helmut spielte solide und gewann die ersten drei Sätze und damit vorzeitig den Mannschaftspunkt (3:1 Sätze / +19 Kegel / gegen Daniel Schonhardt, 496). Im letzten Satz spielten leider seine Nerven nicht mehr mit, da die Partie sehr eng war. Auch Daniel konnte nicht an seine guten Leistungen der letzten Wochen anknüpfen, er wurde daher nach zwei Sätzen für Markus ausgewechselt. Markus kam gut ins Spiel, doch gegen den Tagesbesten-Spieler reichte es nicht mehr zum Gewinn des Mannschaftspunktes (0:4 Sätze / -86 Kegel / gegen Axel Schuler, 554).

Da nun auch die Gastgeber das Gesamtergebnis gedreht hatten (3079 : 3068) mussten unsere Männer leider wieder eine sehr knappe Niederlage hinnehmen. Sie sind damit leider auch weiterhin Tabellenletzter der Bezirksliga.